

De beaux résultats malgré une récolte historiquement basse pour la 64e vente des vins des Hospices de Nuits-Saint-Georges

Dimanche 9 mars 2025 – la 64e vente des vins des Hospices de Nuits-Saint-Georges, orchestrée pour la première fois par iDealWine, première maison française de ventes aux enchères de vins, s'est tenue au Château du Clos de Vougeot.

Si la récolte 2024 a été historiquement basse en raison de conditions climatiques compliquées, la qualité des vins était au rendez-vous.

Le résultat global de la vente des 35,5 pièces du millésime 2024 s'élève à 796 000 € (vs. 144 pièces en 2023). Le prix moyen de la pièce a progressé de +41,5% par rapport à la dernière vente, ce qui témoigne de la mobilisation des acheteurs, dans un contexte économique pourtant incertain.

Un soutien historique d'Albert Bichot envers les Hospices de Nuits

Maison indépendante et familiale fondée en 1831, Albert Bichot demeure un grand mécène dans les domaines de la culture et du patrimoine en Bourgogne.

Reconnue pour son engagement et son soutien depuis plus de 25 ans en tant que 1er acheteur de la vente des Hospices de Beaune, la Maison Albert Bichot s'illustre également parmi les grands soutiens des Hospices de Nuits-Saint-Georges, auxquels elle est historiquement liée.

En effet, jusqu'au 14e siècle, les vins des Hospices de Nuits étaient élevés dans les caves du Domaine du Clos Frantin à Nuits-Saint-Georges, actuelle propriété de la Maison, mitoyenne de l'hôpital.



Un engagement fort malgré le petit nombre de pièces à la vente

Sur les 35,5 pièces à la vente cette année, la Maison Albert Bichot en a acquis **9 pour un montant de 242 500€, soit 30% de la valeur et 25% du volume de la vente.**

La cuvée des Bienfaiteurs, dont les bénéfices sont reversés à l'association « Coucou Nous Voilou » qui œuvre pour les enfants hospitalisés, a permis de récolter plus de 53 900€ grâce à la générosité de 96 donateurs dont fait partie Albert Bichot. Pour la première fois, la cuvée des Bienfaiteurs est un *Nuits-Saint-Georges blanc 1er cru Les Terres Blanches Cuvée Pierre de Pême*, ce qui atteste de l'engouement croissant autour des vins blancs de cette belle appellation. Plus d'informations sur l'association en cliquant sur [ce lien](#).

Pour la première fois, les Hospices de Nuits ont proposé une vente de 240 bouteilles et 120 magnums issus de leur oenothèque, dans des millésimes compris entre 2005 et 2017, ce qui a permis de récolter 60 950€ supplémentaires.

A propos de la Maison Albert Bichot :

Albert Bichot est propriétaire de 107 hectares de vignes réparties sur 6 Domaines d'exception, dont 4 certifiés bio, dans les appellations les plus prestigieuses de Bourgogne. Fort de cette expertise de vigneron, Albert Bichot sélectionne et achète également des raisins et des moûts à de fidèles partenaires et les vinifie avec le même soin au sein de ses propres Domaines. Une philosophie qui garantit l'élaboration de grands vins représentatifs de leur terroir d'origine et porteurs d'une émotion, qui font de la Maison l'un des plus grands noms de la Bourgogne.